

Medio	Secundarios
Fecha	20/12/2016
Mención	Estudio arrojó que 7 de 10 estudiantes supera el nivel educacional de sus padres. Mención a la UAH.

En la actualidad, 7 de cada 10 jóvenes superó el nivel educacional de sus padres. Este es el resultado que arrojó el estudio del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (Cide) de la Universidad Alberto Hurtado, el que dice que la mayoría de los progenitores de los alumnos que en la actualidad se encuentran matriculados en algún plantel de educación superior solamente completó la enseñanza media.

En el estudio, que se realizó entre 2011 hasta la actualidad, se tomó en cuenta el caso de 1888 estudiantes, en que 1227 de ellos manifestaron que sus progenitores no llegaron a la educación superior, lo que se traduce en que el 65 % de ellos que ingresó a estudios terciarios superó lo que sus padres alcanzaron en su período de formación.

Por otra parte, esta misma investigación arrojó que gran parte de los apoderados de estos estudiantes solamente pudieron completar la educación media: un 24,1 % los hombres y 24,9 % las mujeres. Con respecto a la educación terciaria, los números se fueron directamente a la baja, esto ya que solo un 10,1 % de mujeres y un 10,9 % de los hombres pudieron completarla.